



Le mot du Président

Pas d'ANRO sans vous !

En Octobre dernier, salles des Arts à Sausset les Pins nous étions environs 180 membres de notre association à nous retrouver pour participer, en 1^{er} lieu à notre assemblée générale statutaire, suivie du traditionnel repas de rentrée, le toujours fameux couscous. Il fallait après tant d'interruption, remettre l'ANRO sur son chemin de route, trop longtemps immobilisée par les pénibles confinements. En somme, ce fût la reprise, bien sympathique, remplie d'espérance. Toutefois beaucoup d'amis, n'ont pu assister à cet événement, empêchés par les dispositions sanitaires de la salle. Un plein succès tout de même, qui pouvait s'avérer difficile, mais largement réussi !

Nous tenons à vous remercier pour votre mobilisation, qui démontre la pertinence de notre association. En même temps que toute la dignité et grandeur de notre mission. Nos adhérents soutiennent fièrement l'ANRO, sans égale, C'est ça, l'Association Nationale de Rapatriés d'Oranie et ses amis ! L'engagement fidèle de tous nos bénévoles, anciens et nouveaux, au sein du conseil d'administration 2023, nous donne une confiance certaine. Les adhérents, *comme nous tous*, affichons nos véritables valeurs.

60 ans après, ils ont encore choisi pour vous, de transmettre généreusement le meilleur d'eux-mêmes, de céder de leur temps, de leur énergie, de leur affection, au travers de notre belle activité de l'ANRO. Merci ! À tous ces formidables amis, **déterminés et humains !**

A l'ANRO, il n'y a pas de nous sans vous !

*En soutenant notre action, en adhérent à l'association, vous nous témoignez votre confiance. Merci encore !

Roland SOLER

LA FÊTE REPORTEE !

*Bien des situations sont inattendues, surtout lorsqu'elles résultent d'un phénomène produit par «l'au-delà», notamment en cette période de l'Avent... envoyé par un virus que l'on croyait apaisé. **Le revoilà...** pour une **5eme vague**, plus résistante. Vous imaginez bien qu'à moins d'une semaine de notre **gala du 12 décembre**, l'organisation était fin- prête !*

*Navré chers amis, mais sur les conseils insistants de la municipalité de Châteauneuf et pour la santé de chacun, nous avons pris la sage décision de tout reporter. **L'ANRO sera de retour dans les mêmes conditions,***

Dimanche 6 Février 2022

12heures

**salle des fêtes, Châteauneuf- les
Martigues- La Mède. Confirmez !**



En attendant...

BONNES FÊTES !

